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VICESEGRETARIO

Appello 

GRANDINI Mauro presente
BATANI Lorena presente
COLLINELLI Andrea presente
GOLFARELLI Tony assente
LACCHINI Paola presente
LEONI Aida presente 
VALENTINI Daniele presente
MAESTRI Piero presente
MONTI Enrico assente 
GREGGI Sara presente
RINALDINI Elisa presente
SPAZZOLI Mirko presente
BASCIANI Valerio assente
FABBRI Agnese assente
TEDALDI Mauro assente
ANCONELLI Paolo assente
LIVERANI Paolo assente

Gli Assessori

BONETTI Adriano presente
BEDEI Elisa presente
GARAVINI Milena presente
PEPERONI Gian Matteo presente
PIGNATARI Sara presente

PRESIDENTE 
Diamo inizio al Consiglio comunale, nomino come scrutatori Lorena Batani Andrea 
Collinelli – non ci sono scrutatori per l' opposizione.  
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Punto n. 1  all'Ordine del Giorno:    Comunicazioni del presidente.  

Il punto n. 3: Approvazione schema di bilancio consolidato esercizio 2017, relazione 
sulla gestione e nota integrativa, viene ritirato perché siamo in attesa del parere del 
revisore   dei conti. 

Punto n. 2  all'Ordine del Giorno:  Approvazione verbali seduta precedente.

Siamo chiamati ad approvare i verbali del Consiglio  del 28 novembre, dal n. 68 al n. 
75, nonché il verbale – all. A – che  è parte della delibera n. 74, sempre del Consiglio 
comunale  di novembre, che è stato pubblicato prima della trascrizione del dibattito 
che avete in allegato: 

Chi è favorevole? 10 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Saltiamo il punto n. 3, e passiamo 

Punto n. 4 all'Ordine del Giorno:   Scioglimento della convenzione tra i Comuni di   
Forlimpopoli  e  Mercato  Saraceno  per  la  conduzione  in  forma  associata  del 
servizio di segreteria.

Nel lontano 25.2.13, i sindaci di Forlimpopoli e Mercato Saraceno avevano stipulato 
una convenzione  al fine di avvalersi dell'opera di un unico Segretario comunale la 
dott.ssa Catia Biondi, però il 31 dicembre di quest'anno la dottoressa viene collocata a 
a riposo d'ufficio, per cui non è più in servizio  presso il Comune  di Forlimpopoli, per  
cui si rende necessario sciogliere questa convenzione  tra il Comune  di Forlimpopoli e 
il Comune  di Mercato Saraceno. 
Se qualcuno vuole intervenire.

SINDACO 
La  convenzione   è  del  2013,  ma  tanto  per  puntualizzare  e  dare  forma,  è  stata 
riconfermata  all'inizio  di  questa  legislatura  in  quanto  l'  incarico  al  Segretario 
comunale  è affidato  da ogni sindaco fino alla fine del proprio  mandato.
Noi pensavamo che quanto  Segretario, la dott.ssa Catia Biondi avrebbe proseguito il 
suo lavoro fino alla fine della nostra legislatura e anche un po' oltre, ma il concatenarsi 
delle situazioni e delle leggi che riguardano la pensione, è andato diversamente, per 
cui ci troviamo dal 30 dicembre senza Segretario.
Abbiamo provveduto, in forma compensativa  a trovare delle persone che in qualche 
modo  possono supplire all'incarico del Segretario comunale, questo  per dire che al 
momento   una pezza si  è  fatta,  e  dico  pezza perché purtroppo   nel  mercato  dei 
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Segretari comunali  è difficile trovare qualcuno che in aria  di elezioni si assuma un 
incarico per  soli  6 mesi,  perché come vi  dicevo prima,  l'  incarico del  Segretario  è 
legato alla nomina del sindaco, per cui abbiamo trovato il modo di arrivare alla fine 
della  legislatura,  lasciando  libero  il  sindaco  entrante  di  nominare  il  proprio 
Segretario,  noi  andremo  a  compensare  il  pensionamento  di  Catia  Biondi  con  Iris 
Gavagni,  attualmente  Segretario  a  Cesenatico,  ma  già  Segretario  del  Comune   di 
Forlimpopoli, quindi  conosce un po' la situazione, per un tempo molto limitato e con 
la possibilità di un incarico volontario, a costo zero, per Catia Biondi,  fino a quella 
data. 
Rimane comunque  operativo anche il vicesegretario, Manuela Orioli  e quindi  fra tutti 
e  tre  i  personaggi  elencati  fino  ad  oggi,  speriamo  di  traghettare  fino  alla  nuova 
elezione il Comune  di Forlimpopoli. 
Questa è un po' la dinamica e la macchina che si è approntata, per affrontare il periodo 
di questi quasi 6 mesi che ci legano, che ci separano da fine mandato .
Vorrei  aggiungere  una  cosa,  che  forse  andava  fatta  in  premessa.  Facciamo  un 
ringraziamento all'unico ospite, Luciano Rossi, qui presente che in realtà è l'autista 
della nostra collaboratrice di segreteria.

PRESIDENTE 
Se non ci sono altri  interventi, pongo in votazione il punto: 

Chi è favorevole? 10 favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?  Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 10 favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?  Nessuno 

Punto  n.  5  all'Ordine  del  Giorno:    Razionalizzazione  delle  partecipazioni   
societarie:  stato  di  attuazione  del  piano  straordinario  2017;   ricognizione 
ordinaria 2018.  

Se  ricordate,  il  28.9.17,  abbiamo  effettuato  una  ricognizione   straordinaria   delle 
società  partecipate, direttamente o indirettamente dal Comune  di Forlimpopoli, ora 
siamo chiamati per fare questa ricognizione  a fare data 31.12.17. 
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Le società  a partecipazione  diretta sono: Hera, di cui abbiamo la quota di azioni dello 
0,18%, abbiamo Livia Tellus Romagna Holding, con la quota del 4,11%, Lepida S.p.A. 
abbiamo una azione, del valore di 1.000 euro. 
Società per l' Affitto, quota 5%, poi abbiamo AMR, che avevamo approvato un po' di 
tempo fa. 
In più abbiamo Casa Artusi,  partecipazione  del  60%, che abbiamo trasformato in 
Fondazione  nel Consiglio comunale  precedente.
Abbiamo anche delle partecipazioni indirette, che sono le quote gestite dalle società 
Livia Tellus Romagna Holding. 
Noi siamo chiamati ad approvare la ricognizione  di tutte le partecipazioni possedute 
dal Comune  di Forlimpopoli, come riportato in allegato A, che vi è stato mandato.
Non sto a elencarle tutte, visto che ne abbiamo parlato anche in altre occasioni. 
Magari  do la parola alla dott.ssa Orioli.

VICESEGRETARIO
Le società  partecipate sono quelle  di Livia Tellus Holding, dove abbiamo il 4,11%; ma 
è una quota di controllo, perché  è per via dei patti parasociali che ci sono. 
CI sono tutte le altre società, i nostri tre pacchetti azionari che riguardavano Start, 
trasporto, Unica Reti che riguardava Romagna Acque, poi ci sono delle altre società  di 
Livia Tellus, che sono Forlì Citta Solare e Forlì Mobilità  Integrata.
Queste due devono essere razionalizzate, perché hanno  un contenuto quasi analogo, 
infatti  siamo già andati in Consiglio  per cambiare, ecc, gli statuti per sistemarli. 
Poi abbiamo Saphir che è una quota molto bassa, Teknè un 50%, Unica Reti, e Plurima.
Plurima è una società  che l'anno scorso non era stata citata da Livia Tellus, ed è una 
società  diretta da Romagna Acque, che ha questa società . 
Anche qui si cerca, come piano di razionalizzare, di ridurre i costi, azzerando anche i 
compensi del C.d.A..
Anche per la Fiera di Forlì, razionalizzazione dei costi, e contenimento, è praticamente 
non è che siano cambiate delle cose immense, è nata questa nuova società  che è Alea,  
lo sapete, in luglio.
Casa Artusi, il procedimento di Casa Artusi si è concluso, lo avete fatto il mese scorso, 
anziché in liquidazione c'è stata la trasformazione, il 3 dicembre è stato siglato con il 
notaio, l'atto. 

PRESIDENTE 
Ringrazio la dottoressa Orioli.
Chiedo al sindaco se vuole dire qualcosa.

SINDACO
Questa  è  la  sera  delle  formalità  e  tutto  sommato  mi  spiace  avere  convocato  un 
Consiglio  comunale  per delle  mere formalità,  quindi  ne approfitto al  di  là   delle 
formalità, per dare qualche  comunicazione. 
Come  già  detto,  sia  dal  presidente   che  dalla  vicesegretaria,  questa  è  una  tappa 
fondamentale, voluta per legge, dove si va a dire al 31.12.17 quale era lo stato delle 
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partecipate e a prendere coscienza di quelle manovre che sono state fatte nel 2018, 
rispetto a  quel consolidato di fine 2017.
A  fine  2017  la  situazione   è  quella  che  vi  trovate  configurata  nell'allegato,  dove 
vengono ancora poste, come proiezioni e risposte da mettere in atto quelle  che sono 
la fusione per incorporazione di Forlì Citta Solare e Forlì Mobilità  Integrata, cosa che è 
avvenuta  e la abbiamo passato in Consiglio comunale, questo ha ottimizzato i costi di 
gestione,  perché  avendo  unito  le  due  società   abbiamo  compensato  una  perdita 
strutturale di Forlì Citta Solare, anche attraverso la razionalizzazione della dirigenza  e 
del C.d.A., dell' amministratore unico.
Abbiamo nel corso dell'anno fatto il passaggio di Casa Artusi, che non poteva essere 
mantenuta nello stato attuale, in questo la legge Madia non prevedeva che ci potessero 
essere delle partecipate con delle caratteristiche come quelle  che aveva Casa Artusi,  
quindi   di  bilancio   sotto  al  milione  di  euro,  C.d.A.,  in  numero  elevato,  se  non in 
amministratore unico e altri parametri.
Quindi  noi abbiamo con questo atto, preso atto che la situazione  delle partecipate 
presentava  delle  problematiche,  che  poi  abbiamo  risolto  nell'arco  del  2018,  e  il 
prossimo  anno  vedremo  nella  relazione  sulle  partecipate  che  le  cose  sono  state 
affrontate.
Dimenticavo che il passaggio che abbiamo fatto, il più recente, forse insieme a Casa 
Artusi, è il passaggio di Società per l'affitto a Fondazione  per la casa. 
Queste  sono tante  di  quelle   manovre che sono state  fatte  nell'arco  del  2018 per 
ottemperare alla legge Madia. 
Vi  trovate Saphir che non esisteva negli  esercizi   precedenti  così  come Plurima in 
forma diversa, Saphir è la nuova partecipazione di Romagna Acque, che acquisirà la 
società  di progettazione di Saphir, del porto intermodale di Ravenna e diventerà l'  
ufficio progetti di Romagna Acque, di tutto il gruppo Romagna Acque, ma anche di 
tutti i Comuni  che fanno capo a Romagna Acque, quindi  avremo due progettazioni,  
uno specifico per mobilità  e risparmio  energetico, che è  Forlì Mobilità  Integrata, e 
l'altro,  che riguarda un altro tipo di progettazione infrastrutturale,  che è Romagna 
Acque, che acquisce una quota di Saphir. 
La stessa Livia Tellus, pare, per lo meno per quello  che è lo stato attuale, acquisirà 
delle quote di Saphir, per poter fare in-house progetti per i Comuni  soci. 
Però questo passaggio deve ancora  avvenire.
Questo per dare un po' di concretezza. 
Un'ultima informazione la vorrei dare riguardo Forlifarma, che era un po' il nostro 
problema quando  diventammo, quando  assumemmo l' incarico di questa legislatura, 
perché era una farmacia  comunale  a tutti gli effetti, che dava dei margini discreti, ma 
non dava una visione sul futuro, soprattutto  non dava segno di consolidamento.
La  farmacia   comunale   di  Forlimpopoli,  all'interno  del  gruppo  Forlifarma,  a  cui 
abbiamo  conferito  la  gestione,  quest'anno  chiuderà  con  un  aumento  ulteriore   di 
fatturato, di oltre il 15%, questo porterà più soldi nelle casse del Comune. 
Ma mi viene da dire che il nostro obiettivo  principale è che se aumenta il fatturato del 
15%;  o  i  forlimpopolesi  che  vanno  in  quella  farmacia   stanno  peggio,  oppure  i 
forlimpopolesi gradiscono maggiormente i servizi  di una farmacia  comunale che ha 
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come funzione principale quella di calmierare un po' i prezzi, ma anche di dare servizi 
a quelle  categorie che più hanno  bisogno di tempo quando  accedono ai servizi, in 
particolare gli anziani, mi viene da dire, cosa che non sempre nelle farmacie a gestione 
privata esiste.
Noi  viviamo  in  un'isola  felice,  perché  tutto  sommato  le  farmacie  private  di 
Forlimpopoli non offrono assolutamente  un servizio  negativo, anzi. 
Però se ci allontaniamo anche di poco da Forlimpopoli abbiamo delle multinazionali 
che gestiscono delle farmacie, vedi Face a Cesena, dove quello  che conta è il numero 
di clienti serviti e non la qualità  del servizio  dato, soprattutto  alle fasce deboli, come 
appunto gli anziani. 
Penso che questo sia un risultato notevole, di cui dobbiamo andare fieri, perché poi 
abbiamo  condiviso  un  po'  tutti  l'idea  di  affidare  la  gestione   della  farmacia   a 
Forlifarma. 

PRESIDENTE 
Ringrazio il sindaco per queste precisazioni. Ci sono altri interventi? No, passiamo ai 
voti: 

Chi è favorevole? 10 favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?  Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 10 favorevoli – unanimità  

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?  Nessuno 

Sono le 21:01, vi auguro buon anno e dichiaro chiuso il Consiglio comunale. 
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